

Licht im Belvédère

Vor 25 Jahren haben Anni und Otto Sprecher im Zufiker Belvédère-Quartier mit den Adventslaternen eine Tradition von besonderer Beschaulichkeit geschaffen. Sie haben eine solide Konstruktion entwickelt und bei einer geschützten Werkstatt in Auftrag gegeben. Die einheitlichen Laternen konnten von Interessenten erworben und individuell gestaltet werden. Anfänglich haben die beiden sogar Kursabende angeboten, wie Bilder für diese Laternen erstellt werden können. Heute existieren weit über 50 dieser Laternen, welche jeweils zur Adventszeit vor den Häusern im Belvédère aufgestellt werden und die Dorfbewohner an den Abenden zum Flanieren und Bestaunen einladen. 25 Jahre lang haben die beiden diese Tradition gehegt und gepflegt und jeweils mit einem Apéro in ihrem Heim die Adventslaternen-Zeit eröffnet. Schweren Herzens geben sie nun den Lead für diese Tradition in neue Hände. Urs und Beatrice Gamper haben sich spontan bereit erklärt, die Tradition weiter zu begleiten und die Organisation zu übernehmen. Anni und Otto Sprecher gebührt ein grosses Danke für ihre unermüdliche Arbeit und ihren uneigennütigen Beitrag zur Wahrung der Kultur und Tradition in der Gemeinde. Mögen auch dieses Jahr die vielen, mit viel Liebe geschmückten Laternen – trotz der angemessenen Energiesparmassnahmen – die Adventszeit auf besondere Art bereichern und uns auf eine stimmungsvolle Weihnachtszeit vorbereiten.

Romy und Sepp Peyer, Zufikon